

TABLE

AVANT PROPOS	3
INTRODUCTION	6
1. Quelques citations	7
2. L'argent colloïdal - C'est quoi ?	9
3. Un peu d'histoire	11
4. Ça sert à quoi ?	15
* Utilisations médicales	
* Autres utilisations pratiques	
5. Citons des bactéries pathogènes dont l'argent colloïdal fait son affaire.	21
6. Comment agit-il ?	22
7. Et pourquoi les cellules des mammifères ne sont pas altérées par l'argent ?	23
8. Les antibiotiques et leur prescription	24
9. D'où viennent les résistances aux antibiotiques de synthèse – La crise des antibiotiques	26
10. Les limites des antibiotiques de synthèse	28

11. L'argent colloïdal aurait-il un nouveau rôle à jouer ?	30
* Grippe H1N1	
* SRAS	
* Ebola	
* H5N1	
* Menace de terrorisme bactériologique	
* ANTRAX	
* Malaria (paludisme)	
* Un espoir face au virus VIH (SIDA)	
* L'hépatite B	
* Le cancer	
* Le diabète	
* Les maladies cardiovasculaires	
* La cicatrisation des greffes de peau	
* Le virus herpès simplex de type 1	
12. Fabriquer soi-même son argent colloïdal	35
13. De l'argent colloïdal ; à quel prix ?	39
La solution d'argent colloïdal	39
Le générateur	39
CONCLUSION	41
GLOSSAIRE	43

AVANT PROPOS

Ce livre vous informera des extraordinaires propriétés de l'argent colloïdal. Ses effets germicides, antibactériens, antiviraux, cicatrisants et stimulants des défenses immunitaires sont prouvés.

En même temps, il est important de rajouter que le meilleur « guérisseur » se trouve être notre organisme lui-même, avec son système immunitaire « reboosté » et son énergie vitale retrouvée.

En recensant les données existantes, j'ai pu effectuer une moyenne des doses et des posologies recommandées selon les âges, les effets désirés (préventifs ou curatifs), les pathologies, et la concentration de l'argent colloïdal (PPM). A ces doses-là, il n'existe pas d'effet secondaires néfastes connus et avérés.

Je voudrais partager avec vous, chers lecteurs, l'incroyable puissance d'un médicament qui a longtemps fait partie de notre pharmacopée française pour finir par être bousculé et écarté, dès l'invention des antibiotiques de synthèse, dans les années quarante.

Le succès des antibiotiques a été foudroyant et leurs prescriptions bien souvent systématiques et abusives. Du plus, les effets étaient immédiats laissant croire que le médicament idéal était arrivé et que les maladies infectieuses allaient disparaître à tout jamais de la surface de la terre.

Malheureusement, depuis quelques décennies, nous assistons à l'apparition de souches microbiennes résistantes aux antibiotiques essentiellement due à l'affaiblissement du système immunitaire par les effets secondaires, à la prescription « à tout va » et à plus ou moins bon escient, la durée de la prescription trop longue ou trop courte ainsi que la présence d'antibiotiques dans notre nourriture.

Aujourd'hui, avec l'utilisation accrue des antibio-résistances et la

recrudescence des maladies nosocomiales dans les milieux hospitaliers, notre cher remède ancestral serait-il amené à reprendre du service face aux fléaux majeurs de santé publique de notre époque ? Il semblerait que les bactéries ne puissent pas développer de résistance vis-à-vis de l'argent et que celui-ci aurait un spectre d'action beaucoup plus large que la plupart des antibiotiques sans en avoir les vilains effets secondaires.

L'enjeu est donc d'une grande importance et il existe bien aujourd'hui une réelle nécessité de le remettre à l'ordre du jour.

Cependant, il existe un problème ; malgré tous les bienfaits connus et reconnus par la recherche et les médecins, malgré l'utilisation conventionnée aux USA ou au Japon répondant à une nécessité pour la santé publique, l'argent colloïdal n'est pas autorisé à la vente par voie orale en France ! ...

Quelquefois, Il existe des paradoxes qui sont difficilement compréhensibles ;

Et pourtant.... Ils sont bel et bien présents !

Pourquoi ?

Y aurait-il une telle pression, de tels enjeux que des œillères resteraient à tout jamais fixées sur les yeux des pouvoirs publics ?...

Je fais donc confiance au consommateur averti qui saura faire ses choix en lisant tous ces témoignages et extraits de publications que j'ai pu glaner en bibliothèques ou en interviewant quelques médecins, pharmaciens, chercheurs, naturopathes et soignants globe-trotteurs.

Certains ont remis au goût du jour des savoirs faire ancestraux, d'autres nous ont rapporté des pratiques nouvellement mises en place, brevetées ou non ; mais qui ont le mérite d'exister et dont l'efficacité se vérifient chaque jour.

Je tiens aussi à ajouter que toutes les indications, les dosages, les modes opératoires, les posologies et les voies d'administration sont la synthèse de toutes les investigations que j'ai pu effectuer en France mais surtout aux Etats Unis où l'argent colloïdal, largement

utilisé, a une bonne longueur d'avance sur notre pays. Je mets aussi à votre connaissance des renseignements et des enseignements que j'ai pu recueillir et de la formation que j'ai pu suivre à l'école des plantes de Lyon, à l'école de naturopathie ainsi qu'à l'école des préparateurs en pharmacie de Bordeaux.

En aucun cas, ces indications ne pourront remplacer une prescription personnalisée venant d'un professionnel de santé.

Ainsi, j'ai pu rapprocher toutes ces informations pour vous en donner le meilleur ou tout au moins une idée plus précise de la définition, des propriétés et des perspectives que je pourrais attribuer à ce remède :

Une piste à ne pas négliger,
Une alternative à l'antibiothérapie,
Un espoir face à des maladies qu'on croyait éradiquées,
Une opportunité à un coût raisonnable,
Une idée de synergie avec la pharmacopée existante,
Une solution éventuelle au problème actuel face aux infections nosocomiales en constante augmentation,
Une panacée qu'on avait oubliée,
Une voie vers une médecine de prévention,
Une ouverture vers le changement de nos habitudes de vie,
Le vecteur d'une prise de conscience,
Donnant le jour à des perspectives médicales immenses,
Un atout dont les effets secondaires sont inexistants

Voilà le vaste sujet que je vous propose d'aborder dans cet ouvrage en essayant de garder un maximum d'objectivité et en vous rapportant des témoignages et des exemples réels. Ces témoignages, malgré leur bonne foi ne constituent pas des preuves scientifiques mais ils ont le mérite de nous apporter un certain crédit face à une pratique ancestrale.

INTRODUCTION

Et si nous sortions de cette amnésie qui nous a fait oublier que nous détenions un remède formidable depuis des décennies, voire des siècles, capable :

- * de tuer la plupart des microbes et des virus qui assaillent l'humanité,
- * d'accélérer la cicatrisation des blessures et des brûlures,
- * de soigner la peau et les allergies,
- * de stimuler les défenses naturelles de nos organismes
- * et de purifier l'eau

Qui le croirait ?

Pas grand monde certainement ; et pourtant...

Ce remède est bien là !

A portée de main, à la portée de toutes les bourses et surtout à la portée de tous ceux qui désirent le fabriquer.

Je me propose aujourd'hui de vous informer sur les qualités d'un produit majeur qui est passé de « panacée » à « ignoré », « relégué », et « refoulé » ... pour finir « oublié » de tous.

Je tenterai de vous expliquer pourquoi « il est tombé dans les oubliettes » et pourquoi aujourd'hui tant de médecins essaient de le réhabiliter.

1. Quelques citations

Avant toute chose, je voudrais vous exposer quelques citations de médecins et chercheurs qui ont travaillé sur l'argent colloïdal. Ils ont apporté des preuves scientifiques, l'ont testé, utilisé sur leurs patients, pour finalement l'adopter :

« L'argent est notre meilleure arme contre les microbes. » Dr Harry Margraf, (Washington Université, St Louis)

« L'argent tue même les souches résistantes aux antibiotiques et stimule la cicatrisation de la peau » et « Ce que nous avons fait, c'est redécouvrir que l'argent tue les bactéries, un fait qui est connu depuis des siècles... tous les organismes testés ont été sensibles aux ions d'argent générés électriquement, y compris certains qui étaient résistants à tous les antibiotiques connus... Dans aucun cas n'est apparu d'effet secondaire du traitement à l'argent », Dr Robert Becker, (Syracuse Université, New York)

« L'argent colloïdal est hautement anti infectieux, complètement inoffensif pour les humains et absolument non toxique. Plutôt qu'un composé chimique, l'argent, dans sa forme colloïdale, peut être utilisé dans une forme plus concentrée, avec de meilleurs résultats. Tous les virus, champignons, bactéries, streptocoques, staphylocoques et autres organismes pathogènes sont tués par un contact de trois ou quatre minutes. L'argent colloïdal est actif pour soulager environ 650 affections diverses. Il n'y a aucun effet secondaire dans le cas de ces hautes concentrations. » Dr Henry Crooks dans « use of colloids in Health and Disease »

« Quand l'argent était présent, la cellule cancéreuse se différenciait et le corps était guéri », Dr Gary Smith

« Aujourd'hui, de nombreux antibiotiques sont en train de perdre la

bataille contre les microbes. Heureusement, le meilleur antimicrobien, qui a été découvert il y a 2000 ans, obtient finalement l'attention appropriée de la science médicale - l'argent. Je recommande sincèrement que chacun dispose chez soi d'argent électro-colloïdal, comme antiseptique, antibactérien et antimycosique », Dr Joseph Weismann, immunologiste (University of California Medical School)

« Pourquoi attendre que le monde découvre un nouveau traitement pour le dernier super microbe, alors qu'un traitement alternatif simple, sûr et efficace existe déjà ? », Dr Gordon Pedersen

« En bref, nous ne possédons dans notre arsenal thérapeutique à ce jour aucun autre produit ayant une telle efficacité large spectre », Dr Paul K. Carlton (letter to Tom Ridge Homeland Security, 2003)

2. L'argent colloïdal - C'est quoi ?

Colloïde = particule invisible à l'œil nu, insoluble, qui reste en suspension.

Le cytoplasme des cellules dans lequel se trouvent le noyau et les différents organites est de nature colloïdale.

L'état colloïdal se situe donc dans le corps humain et dans les végétaux :

Dans le sang et la lymphe qui sont des liquides circulants,

Mais aussi dans les liquides stagnants tels que :

Le liquide synovial (dans les articulations)

Le liquide cérébrospinal (dans la boîte crânienne)

L'humeur aqueuse (dans les yeux)

Le liquide pleural (qui entoure les poumons)

Le liquide péritonéal (qui entoure les intestins)

Le liquide péricardique (qui entoure le cœur)

L'aspect de ces différents liquides ressemblerait au blanc d'œuf.

L'argent colloïdal est donc une solution que l'on fabrique.

Elle contient des particules d'argent ultramicroscopiques se situant entre le nanomètre (c'est-à-dire le millionième de millimètre) et le micron (c'est-à-dire le millième de millimètre), chargées électriquement et en suspension dans de l'eau distillée ou dans de l'eau déminéralisée. Ces particules ne se dissolvent pas en milieu aqueux et ne sont pas dialysables. Elles forment donc une suspension dite colloïdale.

L'argent colloïdal est obtenu par une simple électrolyse et se compose :

D'argent ionique que l'on peut mesurer avec un TDS mètre (qui

calibre l'eau salée).

Pour nos chimistes, l'ion d'argent est un atome auquel il manque un électron

D'argent particules ou argent métallique que l'on ne peut pas mesurer de façon précise mais que nous pouvons voir avec un simple rayon laser rouge (jeu que les enfants et notamment les garçons possèdent souvent « en magasin »)

Exemple : si nous avons le taux maximum d'argent ionique = 30 PPM (= saturation), il y aura au moins 15 PPM d'argent particules et nous obtiendrons donc un argent colloïdal d'un total de 45 PPM. Plus l'électrolyse sera longue, plus nous augmenterons la concentration en PPM par augmentation de l'argent particules.

Ces particules sont si fines qu'elles sont capables de pénétrer à l'intérieur des cellules et d'y détruire les virus qui s'y sont cachés.

L'argent colloïdal fabriqué dans de bonnes conditions est une préparation très stable qui a une durée de vie de plusieurs années.

Il fait partie d'un des remèdes majeurs de notre temps.